

## PRESSEINFORMATION

bilekjaeger und das Landesministerium für Soziales und Integration starten Integrations-Initiative

## #gemeinsambw setzt Impuls für Vielfalt in Baden-Württemberg mit bilekjaeger

**Stuttgart, 12. Juni 2019.** bilekjaeger gewinnt nach einem mehrstufigen Pitch unter mehreren Agenturen den **Kommunikations-Etat 2019 vom Ministerium für Soziales und Integration Baden-Württemberg. Schwerpunkt bildet eine Social-Media-Kampagne, begleitet von Filmproduktion, Testimonial-Shootings und einer Reihe von Events.**

Elf Millionen Menschen, ein Drittel davon mit Migrationsgeschichte, ein großartiges Bundesland: in Baden-Württemberg ist Integration eine einzigartige Erfolgsgeschichte. bilekjaeger, die Stuttgarter Kreativagentur mit Zukunftswerkstatt, hat die Integrationsinitiative #gemeinsambW gestartet, die diese Erfolgsgeschichte mit ihren vielen bunten Facetten erzählt.

Die Erfolgsgeschichten liefern prominente Baden-Württembergerinnen und Baden-Württemberger, die ihrer ganz persönlichen Sicht auf das Thema in Filmen und Statements Ausdruck verleihen. Herzstück der Initiative bildet die Website [gemeinsambw.de](http://gemeinsambw.de), auf der auch viele aktuelle Social-Media-Beiträge integriert sind, die User mit dem Hashtag #gemeinsambW veröffentlichen. Zudem können sich hier die User von Facebook, Instagram, Twitter & Co. zur gelebten Vielfalt in unserer Heimat bekennen – und ihr Profilbild mit dem Logo der Initiative versehen.

„Bereits mit dem Briefing konnten ich und die Mitarbeiter meiner Agentur uns voll identifizieren“, berichtet Heribert Stadler, geschäftsführender Gesellschafter von bilekjaeger, „Uns wurde bewusst, was für einen bedeutenden Beitrag Integration für unsere Gesellschaft bedeutet – auch bei uns in der Agentur.“ So ist Baden-Württemberg das Bundesland mit dem höchsten Anteil an Menschen mit Migrationsgeschichte und blickt auf eine insgesamt sehr gelungene Integrationsarbeit in den vergangenen Jahrzehnten zurück.

## PRESSEINFORMATION

Gemeinsam mit dem Team des Ministeriums für Soziales und Integration hat bilekjaeger zahlreiche meinungsstarke Prominente für ihren unentgeltlichen Einsatz pro Integration in Baden-Württemberg gewonnen – darunter die Stargeigerin Anne-Sophie Mutter, den Kabarettisten Christoph Sonntag, den ehemaligen deutschen Fußballnationalspieler Cacau, die Schauspielerin Natalia Wörner, die Unternehmer Antje von Dewitz (Vaude) und Reinhold Würth, die Landtagspräsidentin Muhterem Aras sowie viele weitere mehr.

Mehr zu #gemeinsamBW gibt es hier: [bilekjaeger.de](http://bilekjaeger.de) und [gemeinsambw.de](http://gemeinsambw.de)

Zeichen inkl. Leerzeichen: 2.483

**Hintergrundinformationen**

bilekjaeger ist eine exzellente Kreativagentur mit Zukunftswerkstatt. Sie steht für außergewöhnliche Kreation, die Marken zum Vorbild ihrer Branchen macht. Die Zukunftswerkstatt beleuchtet Zukunfts- und Trendthemen mit gesellschaftlicher Relevanz. Dies ist einmalig in Süddeutschland. bilekjaeger betreut namhafte Hidden Champions, Weltmarktführer und ehrgeizige Underdogs, wie etwa AXOR, Wirtgen Group, Mahle, bardusch und Doris Streich.

Weitere Informationen unter [www.bilekjaeger.de](http://www.bilekjaeger.de)  
[www.facebook.com/bilekjaeger](http://www.facebook.com/bilekjaeger)  
[www.twitter.com/bilekjaeger](http://www.twitter.com/bilekjaeger)  
[www.instagram.com/bilekjaeger](http://www.instagram.com/bilekjaeger)

## PRESSEINFORMATION

## Bildübersicht



Bildunterschrift: Antje von Dewitz, Cacau und Minister für Soziales und Integration Manne Lucha mit Moderatorin Pinar Atalay auf der Verleihung des Integrationspreises.



Bildunterschrift: Christian Streich, Fußballtrainer des SC Freiburg und Testimonial für #gemeinsambw, ist ab Juli auf Plakaten in ganz Baden-Württemberg mit seiner Botschaft zu sehen.